

冬休み子ども下水道たんけん

開催決定!

「冬休み子ども下水道たんけん」を12月26日に厚木の杜で開催します!

環境清正財団では、普段入ることのできない下水道管に触れる、屋内における下水の流れを透明な配管を使って見るなど、厚木の杜で下水道の体験活動を行っています。体験活動を通して、地面の下に埋まっている意識することのない下水道について考えるきっかけを作ります。



☆前回の体験活動の様子☆

夏休み子ども下水道たんけんを経て、待望の冬の開催が決定しました。今回も、親子で下水道について楽しく学べる内容になっています。申し込み方法等の詳細については今後ホームページよりお知らせいたしますので、今しばらくお待ちください。みなさまのご参加を心よりお待ちしております。

体験活動を行っている厚木の杜のご紹介

Kankyoseisei.or.jp



ジオラマ

厚木の杜にはジオラマが展示されています。細かなところまで再現されているので、来場した際はぜひご覧ください。

YouTubeチャンネル「おこじょんと水のおはなし」

キャラクター紹介

セイちゃん

頭のふたばがトレードマーク。おこじょんと友だちになってから、やすらぎ森によく遊びに行っているそう。



YouTube 動画はコチラ

https://www.youtube.com/channel/UCWKNiWY3aaX3JjSg_YoKA